
Ivo Otto – Frankfurt (Oder) 
Frankfurter Freigeister 

20 Fragen an den Bundestagsabgeordneten Matthias Papendieck (SPD) 
Wahlkreis 063 – Landkreis Oder-Spree und Frankfurt (Oder) 

 

16. April 2023  

Sehr geehrter Herr Papendieck, 

ich hatte mich im August des vergangenen Jahres mit einem Schreiben an Sie gewendet und 
Sie zu einer Montagsdemo nach Frankfurt (Oder) eingeladen, der Sie am 10. Oktober folgten.  

In meinem Schreiben von damals hatte ich Sie auf die Unzufriedenheit der Menschen mit der 
Politik in diesem Land hingewiesen. Das betraf im Allgemeinen die deutsche Haltung im 
Ukraine-Krieg sowie die völlig unverhältnismäßigen Maßnahmen in der Corona-Politik. 

Im Speziellen hatte ich Ihr Votum für eine allgemeine Impfpflicht am 7. April 2022 mit dem 
Hinweis auf den Nürnberger Kodex kritisiert. Bei Ihrem Besuch auf unserer Montagsdemo am 
10. Oktober stellten Sie sich zwar den Fragen der Demo-Teilnehmer, schlossen zuvor jedoch 
alle Fragen zu Corona-Themen und auch zu den mRNA-Injektionen aus. 

Deshalb möchte ich Ihnen heute bezüglich dieser Thematik einige Fragen stellen und bitte Sie 
um schriftliche Beantwortung. 

1. Haben Sie persönlich Maskendeals vermittelt und dafür eine Provision erhalten 
oder anderweitig finanziell von der Corona-Politik profitiert? Es ist bekannt 
geworden, dass über 50 Bundestagsabgeordnete durch die Vermittlung von 
Maskendeals bis zu sechsstellige Provisionen kassierten. Auch Familienangehörige 
hoher Politiker haben mit der Produktion oder mit der Vermittlung von Maskendeals 
Geschäfte gemacht. (z.B. der Mann von Jens Spahn, der Sohn von Armin Laschet, die 
Frau des Bayrischen Ministerpräsidenten Söder) Diese ohne Evidenz vom Parlament 
beschlossene „epidemische Lage nationaler Tragweite“ der vergangenen Jahre, in der 
die Bevölkerung gelitten hat, war für viele Politiker ein lohnendes Geschäft.  
https://www.welt.de/politik/deutschland/article229344827/CDU-CSU-Die-immer-
laenger-werdende-Liste-der-Maskenskandale.html vom 29.03.2021 
Hier ist ganz klar ein wirtschaftliches Interesse zahlreicher politischer 
Entscheidungsträger an einer ‘Pandemie‘ zu erkennen. 

2. Sie hatten am 10. November 2022 für eine Änderung des Infektionsschutzgesetzes 
(IfSG) gestimmt. Können Sie etwas näher erläutern, was sich hinter dem § 21 
Impfstoffe des IfSG verbirgt? Der Text lautet wie folgt: „Bei einer auf Grund dieses 
Gesetzes angeordneten oder einer von der obersten Landesgesundheitsbehörde 
öffentlich empfohlenen Schutzimpfung oder einer Impfung nach § 17a Absatz 2 des 
Soldatengesetzes dürfen Impfstoffe verwendet werden, die Mikroorganismen 
enthalten, welche von den Geimpften ausgeschieden und von anderen Personen 
aufgenommen werden können. Das Grundrecht der körperlichen Unversehrtheit 
(Artikel 2 Abs. 2 Satz 1 Grundgesetz) wird insoweit eingeschränkt.“ 

3. War Ihnen zum Zeitpunkt der Abstimmung am 7. April 2022  bewusst, dass sich die 
mRNA-Substanzen noch in der Entwicklung befinden? Wenn ja, dann muss Ihnen 
auch klar gewesen sein, dass Menschen, die sich diese Injektionen verabreichen 
lassen, damit Teilnehmer einer Studie sind, also an einem medizinischen Versuch 
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teilnehmen. Selbst Ugur Sahin bezeichnet die mRNA-Impf-Kampagne als eine Studie, 
an der er aus rechtlichen Gründen nicht teilnehmen ‘darf‘. >> 
https://t.me/QWWG1WGA16PLUS1/85099 

4. Welchen rechtlichen Stellenwert hat für Sie als Mitglied der Legislative – also der 
Gesetzgebenden Gewalt, das Völkerrecht – insbesondere der Nürnberger Kodex? 
Der Nürnberger Kodex ist die Schlussfolgerung aus den Gerichtsprozessen gegen die 
Ärzte des Nazi-Regimes die sehr menschenverachtende ‘medizinische‘ Versuche an 
Gefangenen durchgeführt hatten. Der Nürnberger Kodex soll verhindern, dass sich 
dies wiederholen kann und Menschen zur Teilnahme an medizinischen Versuchen 
gezwungen werden. Doch genau darauf zielte Ihr Votum ab – einen Impf-Zwang 
durchzusetzen. Die Tatsache, dass es sich bei den Corona-Impfungen um 
experimentelle Substanzen handelt, ist gemäß Nürnberger Kodex unvereinbar mit 
einer Impfpflicht. Mit Ihrem Votum für eine Impfpflicht haben Sie, als Mitglied der 
Legislative, sich selbst über das Völkerrecht hinweggesetzt. Nürnberger Kodex >> 
https://t.me/FrankfurterFreigeister/852  

5. Schon mit Beginn der mRNA-Impfungen wurde von kritischen 
Ärzten und Medizinern deren Wirkung auf den menschlichen 
Organismus sowie die Zusammensetzung und Inhaltstoffe 
untersucht. Hier ein Film von Dominik Stapf Den Impfstoffen 
auf der Spur vom 12. August 2021 zu den Auffälligkeiten des 
Blutes nach Impfung und zu Partikeln, die in den Impfstoffen 
gefunden wurden. >> Den Impfstoffen auf der Spur - 
unbedingt anschauen!  >> https://t.me/dominikstapf/115 Sehr geehrter Herr 
Papendieck, sind ihnen derartige Berichte und Bilder zu den Impfstoffen bekannt? 
Hier noch eine Pressekonferenz in der der Pathologe Prof. Dr. Arne Burkhard und 
weitere Wissenschaftler über Auffälligkeiten in den Organen 
bei nach Impfung Verstorbenen berichten. Die 
Pressekonferenz wurde im September 2021 durchgeführt und 
sorgte für Aufsehen, nur nicht in den von Frau von der Leyen 
beschworenen Qualitätsmedien. Hier eine Zusammenfassung 
der Pathologiekonferenz – unbedingt anschauen >> 
https://t.me/dominikstapf/127  

6. Ist Ihnen bekannt, dass die Studien-Ergebnisse z.B. von Pfizer manipuliert wurden? 
>> Die Pfizer-Files - was Pfizer und FDA 75 Jahre verheimlichen wollten: 16 kritische 
Ergebnisse >> https://t.me/Mad_In_Germany/22316 Pfizer wusste früh von 
Herzentzündungen und anderen Komplikationen und informierte nicht. 
https://www.tichyseinblick.de/kolumnen/aus-aller-
welt/pfizer-mrna-impfstoff-herzentzuendungen/ 
Innerhalb dieser Konzerne stehen wirtschaftliche Interessen 
und Profitmaximierung über der Gesundheit von Millionen 
Menschen. Derart riskante Präparate zuzulassen und an 
Millionen Menschen zu verabreichen bedarf eines sehr hohen 
Maßes an krimineller Energie. Der sogenannte Ethik-Rat in 
Deutschland hatte anfangs eine Impfpflicht für nicht vertretbar gehalten – später 
seine Meinung jedoch geändert. Die frühere Forschungstätigkeit der Vorsitzenden 
Frau Alena Buyx umfasste den gesamten Bereich der biomedizinischen und Public-
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Health-Ethik. Im Jahr 2014 wurde sie zur Professorin für Medizin-Ethik an der 
Christian-Albrechts-Universität zu Kiel berufen und im Jahr 2016 in den deutschen 
Ethikrat. Während der Corona-‘Pandemie‘ sprach sie sich für eine flächendeckende 2-
G-Regel aus – mit Corona-Impfstoffen, die erst wenige Monate Entwicklungszeit 
hinter sich hatten und obwohl mRNA-Substanzen trotz über 20-jähriger Forschung 
nie zuvor für die Anwendung am Menschen zugelassen wurden. Was nützt alles 
Ethik-Studium der Welt, wenn diese Frau selber, ethisch-moralisch, durch die 
Pharma-Lobby  geprägt wurde – also deren Komplizin ist? 

7. Sind Sie der Auffassung, dass Sie mit einem Bundestagsmandat, das sich auf die 
Stimmen von 20,6 % der wahlberechtigten Bürger stützt, dafür autorisiert wurden, 
eine Entscheidung für 100 % der wahlberechtigten Bürger sowie der 
nichtwahlberechtigten Bürger Ihrer Wahlkreise zu treffen, die in den privatesten 
Bereich dieser Menschen, den eigenen Körper, eingreift? Ihr Votum für eine 
Impfpflicht halte ich persönlich für sehr übergriffig und eine Anmaßung, umso mehr 
für einen Nichtmediziner ohne jede Kenntnis der Funktionsweise dieser gefährlichen 
mRNA-Substanzen. Kein Mensch hat das Recht über andere Menschen zu 
bestimmen. Woher auch? Da niemand dieses Recht hat, kann es auch nicht an 
andere übertragen werden - auch nicht durch Wahlen. Hier eine kurze 
philosophische Betrachtung zu diesem Thema >> Herrschaft ist absurd >> 
https://t.me/FrankfurterFreigeister/1205 

8. Ist Ihnen bekannt, dass an den mRNA-Substanzen seit über zwanzig Jahren 
geforscht wird und sie nie zuvor für die Anwendung am Menschen zugelassen 
wurden? Abgesehen von Anwendungen in der Palliativ-Medizin. Auch die 
Bezeichnung Corona-„Schutz“impfung ist ein Euphemismus. Eine kürzlich 
durchgeführte 100-Tage-Studie zeigte, dass die mRNA-
Substanzen die Menschen nicht schützt, sondern ihr 
Immunsystem schädigt – denn je mehr mRNA-Injektionen 
Probanden bereits erhalten hatten, umso häufiger erkrankten 
sie. >> unbedingt anschauen! >> https://auf1.tv/elsa-
auf1/strafanzeige-gegen-zulassungsbehoerde-es-geht-
buchstaeblich-um-leben-und-tod/?ac=1&lc=1   

9. Sehr geehrter Herr Papendieck, welche Erklärung haben Sie für die gestiegenen 
Sterbefallzahlen in Deutschland in den Jahren 2021 und 2022, den Jahren der 
Schutzimpfung? Die steigenden Sterbefallzahlen lassen sich nur zum Teil mit einer 
alternden Bevölkerung erklären. Prof. Christof Kuhbandner und der Datenanalyst 
Tom Lausen haben einen direkten Zusammenhang zwischen den Impfungen und den 
Sterbefallzahlen statistisch nachgewiesen. Die Pressekonferenz in der Herr Lausen zu 
den ursachenspezifischen Sterbefallzahlen spricht, ist von 
höchster Bedeutung. Die Anzahl der Todesfälle mit dem 
Diagnose-Code Plötzlich und Unerwartet, stiegen mit Beginn 
der Impfungen sprunghaft auf das über vierfache des 
herkömmlichen Wertes an. Das ergibt die Auswertung der 
Daten der Kassenärztlichen Bundes-Vereinigung. Die 
Pressekonferenz zur Auswertung der Diagnose-Codes finden 
Sie hier >> https://t.me/FrankfurterFreigeister/1509 oder hier 
- unbedingt anschauen! >> 
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https://www.youtube.com/watch?v=qfB6ZFUgIEk   (Pressekonferenz zu Impffolgen! - 
Martin Sichert - AfD-Fraktion im Bundestag! - YouTube). Einen kurzen Beitrag mit 
Prof. Kuhbandner, der auf eine manipulierte Sterbe-Statistik in England hinweist, in 
der innerhalb von zwei Wochen nach Impfung verstorbene Personen, der Gruppe der 
Ungeimpften zugeschlagen wurden, finden Sie hier – unbedingt anschauen >> 
https://t.me/FrankfurterFreigeister/887 
Zur Veranschaulichung der erhöhten Sterbefallzahlen hatte ich 
Ihnen >> https://t.me/FrankfurterFreigeister/1259 sowie auch 
den Mitgliedern der Landesregierung Brandenburg ein 
Diagramm mit den kumulierten Sterbefallzahlen der 
entsprechenden Jahre zugesendet. >>  
https://t.me/FrankfurterFreigeister/1377 

10. Wie beurteilen Sie im Zusammenhang mit den vorab aufgezeigten Sachverhalten zu 
den mRNA-Substanzen die Tatsache, dass diese „Impfstoffe“ in Deutschland noch 
immer beworben und verabreicht werden? In der Schweiz wurden sämtliche 
Impfempfehlungen durch die staatliche Gesundheitsbehörde bereits zurückgezogen.  

11. Während einerseits der Meldevorgang für Impfschäden für die Ärzte kompliziert und 
zeitaufwändig gestaltet wurde, also mit finanziellen Einbußen verbunden ist, können 
andererseits impfwillige Ärzte in kurzer Zeit sehr viel Geld verdienen. In Impfzentren 
wurden, je nach Bundesland, Stundenlöhne an Impfärzte von bis zu 180 € gezahlt. 
Könnte es sein, dass damit die Handlungsweise der Ärzte gesteuert werden sollte? 
In diesem Fall sollte ganz offensichtlich die Meldungen von Impfschäden behindert 
und andererseits die Impfkampagne vorangetrieben werden. 

12. Haben Sie Kenntnis davon, in wie vielen Bio-Laboren in Deutschland und in der 
Welt  

Gain-of-Funktion-Forschung 
betrieben wird und in wie vielen davon an Corona-Viren geforscht wird?  
Falls nicht – bitte ich Sie, die Fragen 12, 13 und 14 als Anfrage an den 
Wissenschaftlichen Dienst des Bundestages weiterzuleiten. 
https://telegra.ph/Russlands-Aufsichtsbeh%C3%B6rde-f%C3%BCr-
Gesundheitsschutz-warnt-vor-Gefahren-aus-US-Biolabors-03-02-2 

13. Welche moralische Berechtigung und welchen Mehrwert für unsere Gesellschaft 
sehen Sie in diesem Forschungszweig? Die Gain-of-Funktion-
Forschung zielt darauf  
ab, die Mortalität von Viren bzw. Krankheitserregern, also ihre 
Gefährlichkeit, sprich ihre Tödlichkeit und Übertragbarkeit zu 
steigern!!! Hier ein Beispiel aus Boston >>  
https://www.msn.com/de-
de/gesundheit/medizinisch/wissenschaftler-entwickeln-
neuen-t%C3%B6dlichen-covid-19-stamm/vi-
AA136SmT?ocid=msedgntp&cvid=cf4658fdb2e84cf8a384d607
b5a67937 

14. Durch wen werden diese Bio-Labore, die derart riskante 
Forschungen durchführen und damit auch an der 
Biowaffenentwicklung arbeiten, überwacht? Hier ein Bericht 
von Mark Mobil über das berüchtigte Labor des Todes in Tiflis. 
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>> unbedingt anschauen! >> 
15. Kürzlich sind die Lockdown-Files der britischen Regierung veröffentlich worden. Sie 

zeigen die Kommunikation von Regierungsmitgliedern während der Corona-Zeit und 
machen deutlich, dass hier gezielt der Anschein eines dramatischen 
Infektionsgeschehens erzeugt werden sollte, sodass hier u.a. der Straftatbestand der 
Nötigung vorliegt. Welches Interesse kann die Britische Regierung daran gehabt 
haben, die Lage zu dramatisieren? Die Antwort auf diese Frage ist insofern 
interessant, weil daraus auch auf die Motivation der Bundesregierung geschlossen 
werden könnte. >> Die „Lockdown Files“: Geleakte Chats belasten britischen Ex-
Minister schwer (berliner-zeitung.de) >> https://www.berliner-
zeitung.de/coronavirus/corona-die-lockdown-files-geleakte-chats-belasten-
britischen-ex-minister-schwer-li.323724 

16. Können Sie mit Bestimmtheit sagen, dass die Bundestagsabgeordneten als 
Interessenvertreter der Bürgerinnen und Bürger unseres Landes, die politischen 
Entscheidungen maßgeblich zum Wohle des Volkes beeinflussen können?  
Falls JA, warum geht dann in Deutschland die Schere zwischen Arm und Reich immer 
weiter auseinander? Warum wurde dann das Renteneintrittsalter der deutschen 
Bevölkerung auf 67 Jahre erhöht während Großkonzerne ihre Gewinne in 
Steueroasen verschieben und kaum noch Steuern zahlen? 
Diese Entwicklung ist nachweisbar auch das Resultat von SPD-
Politik. In den vergangenen Jahrzehnten hat sich eine 
gigantische Steuerbetrugs-Industrie etabliert, die nur damit 
beschäftigt ist, die Gewinne von Konzernen zu verschleiern 
und in Steuerparadiese zu verschieben. Dadurch entsteht 
allein in Europa ein jährlicher Steuerschaden von 1000 
Milliarden Euro. Hier eine WDR-Doku zu diesem Thema 
Steuerflucht „Die Macht der Big Four“ unbedingt anschauen! 
>> https://www.youtube.com/watch?v=leWKpkPUgkE 
Falls NEIN, warum sitzen Sie dann im Bundestag und warum 
gibt es dann Wahlen? Filmtipp „WAHLEN“ >> https://wahlen-
derfilm.de/ unbedingt anschauen!  

17. In den USA ermöglicht das Steuerrecht großen Unternehmen 
darüber zu entscheiden, welchem Zweck ein Teil ihrer zu zahlenden Steuern 
zufließen soll. Dies hat dazu geführt, dass Konzerne durch finanzielle Zuwendungen 
die Politik maßgeblich beeinflussen. Die Weltgesundheitsorganisation (WHO) wird zu 
ca. 80 % aus privaten Mitteln der Pharma-Lobby, so genannten Stiftungen, finanziert 
und die Kandidaten dieser Lobby sitzen in Schlüsselfunktionen der WHO. Diese 
Abhängigkeit und enge Verflechtung der WHO mit den Pharma-Konzernen hat 
zwangsweise Auswirkungen auf die Politik der WHO. Das wirtschaftliche Interesse 
dieser Pharma-Mafia in Zukunft weitere ‘Pandemien‘ zu inszenieren ist nicht 
wegzudiskutieren und systemimmanent. Welche Vorschläge haben Sie, um aus 
diesem Dilemma herauszukommen und die Macht der Pharmakonzerne zu 
brechen? Dokumentationen zum Thema: Die Macht der Pharmaindustrie >>  

//  https://www.youtube.com/watch?v=jQwI8lS-wwI 
Unbezahlbare Pillen – Wie hoch ist der Preis des Lebens >> 
https://www.youtube.com/watch?v=v67ReBjlvQQ und weitere auf youtube – noch.  
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18. Die WHO hat sich in den vergangenen Jahrzehnten mehr und mehr zum 
Machtinstrument der globalen Pharmakonzerne entwickelt. Derzeit wird von der 
WHO ein globaler Pandemievertrag angestrebt. Dies würde bedeuten, dass bei 
Ausrufung einer ‘Pandemie‘ (was als Pandemie zu verstehen ist definiert die WHO) 
alle nationalen Parlamente ihre ohnehin geschwächte Souveränität vollends an die 
WHO abtreten. Dies wäre die endgültige Aushebelung demokratischer Prozesse und 
nichts anderes als eine Weltregierung einer globalen Pharma-Mafia unter dem 
Deckmantel der ‘Pandemiebekämpfung‘. Angesichts der hier dargelegten 
Interessenlage der Pharma-Giganten und ihrem Umgang mit Studienergebnissen und 
der Gesundheit von Millionen von Menschen ist diese düstere 
Zukunftsvision völlig inakzeptabel. Stimmen Sie diesbezüglich 
mit mir überein, dass dieser globale Pandemievertrag und 
eine WHO-Regierung um jeden Preis verhindert werden 
müssen? Inside Corona – die wahren Ziele - unbedingt 
anschauen! >> 

 https://www.youtube.com/watch?v=iR_NS2s5sO4
19. Vorletzte Frage: Was glauben Sie – wer hat die Macht in 

Deutschland (und in der Welt?) Das Volk – die Wähler – oder 
die elitären Machtstrukturen aus Finanzkapital, Politik und 
Medien? (Stichwort Bilderberger, Weltwirtschafts-Forum etc.) 
Hier ein Handlungsleitfaden für Regierungen der Rockefeller-
Fundation - unbedingt anschauen! >> 
 https://t.me/FrankfurterFreigeister/1124  

20. Letzte Frage: Würden Sie bei einer erneuten Abstimmung 
über eine Impfpflicht (oder einen verpflichtenden Impfpass) 
im Bundestag wieder mit JA stimmen? Kleine 
Entscheidungshilfe >> Schlüsselmoment - Zukunfts-Vision – 
Impfpass und totale Überwachung – unbedingt anschauen 
bevor Sie wieder abstimmen! 
https://t.me/FrankfurterFreigeister/1095  
 
 
 

Zum Schluss noch etwas Positives -  eine kleine Aufmunterung für Sie: 
Power >> https://t.me/FrankfurterFreigeister/1347 

 

 

 

Ich freue mich auf Ihre Antworten und einen gedanklichen Austausch. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Ivo Otto (Frankfurter Freigeister) 


